



El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN, SINALOA | VIERNES 29 DE MARZO DE 2019 | AÑO XIV | NO. 5,082 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00



/ EDUARDO TORRES

NACIONAL

Exige Honduras una explicación a Segob

Donald Trump amagó con cerrar la frontera en caso de no detener el flujo de centroamericanos **Pág. 13**



/ OEM

SINALOA

Especulaciones, posesión de armas en hogares

Gloria Himelda Félix, diputada del PRI, señaló que primero se debe aprobar la Ley secundaria de la Guardia Nacional **Pág. 11**

ACTUARÁ AYUNTAMIENTO Advierten suspender sistema de drenaje a la UAS

La Universidad Autónoma de Sinaloa adeuda más de un millón de pesos a la Jumapam por el servicio de agua potable, ya que se amparó porque se niega a pagar **Pág. 05**



Busque el ESTO, dentro de las páginas de El Sol de Mazatlán



/ Jesús Guzmán

Contaminación por diversión...

Para el desarrollo del festival de la luz, se utilizarán dos mil 800 toneladas de pólvora, con lo cual se iluminará el cielo para ofrecer un gran espectáculo, y en contraparte, el material quedará disperso en la playa lo que podría afectar las especies marinas.

GOLPE A ECONOMÍA FAMILIAR

'Truenan' ante posible aumento al transporte

JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ

El posible aumento a la tarifa de pasaje urbano obliga a algunos ciudadanos a tomar la decisión de llegar a pie a su destino

La ciudadanía todavía no se recupera de la cuota de enero, por el incremento a los productos de la canasta básica y ahora el posible

aumento al pasaje del transporte urbano de 1 peso con 50 centavos a 2 pesos, implica un golpe a la economía de las familias que apenas logran subsistir con los bajos salarios que perciben en algunos trabajos.

Mientras que, las personas que

se auto emplean para obtener un ingreso con el que puedan mantener a sus familias al no tener un salario seguro cada semana o por quincena, se trasladan a pie a sus zonas de trabajo porque el desembolsar 9 pesos con 50 centavos o hasta 10 pesos por pasaje. **Pág. 03**

ESCUINAPA

Preocupa a ecologistas proyecto del CIP

Ambientalistas señalan que es de suma importancia que la Iniciativa Privada continúe con un buen trabajo en la zona de Playa Espíritu **Pág. 08**



/ Archivo

ADJUDICACIÓN DE OBRAS

De 12 obras, sólo una será por licitación pública

El primer paquete se ejecutará con una inversión de 15 millones de pesos, ocho serán por asignación directa y tres por invitación restringida. **Pág. 04**